

Pétition

Encourager la recherche, garantir la sécurité



Accepté par la Session des jeunes par 136 voix contre 27

Année: 2015
Thème: Le génie génétique
Destinataire: Conseil fédéral
Type d'entrée: Pétition

Contenu:

Nous demandons un prolongement du moratoire sur le génie génétique, afin de permettre une étude indépendante sur le long terme et de mener de nouveaux projets de recherche.

Justification:

Le génie génétique est une toute nouvelle technologie. C'est pourquoi, nous ne savons que très peu de choses sur l'effet de la culture de plantes génétiquement modifiées sur l'environnement. Cette technologie offre la possibilité d'obtenir des améliorations pour l'agriculture. Ces dernières ne sont pas encore précisément connues et devront être démontrées dans des études indépendantes sur le long terme. Le prolongement du moratoire permettrait à la Suisse de mener des études sur le long terme sans aucune pression économique ou temporelle. La neutralité de l'étude sera garantie par son financement par l'Etat. L'attractivité de la Suisse en tant que place scientifique pour les entreprises biotechnologiques ne sera pas restreinte par cette pétition.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé